



**Déclaration du Conseil de l'Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine :
13 juin 2024**

Donnons la priorité à nos valeurs

En France, les élections européennes ont davantage porté sur la politique nationale que sur l'orientation des politiques de l'Union. Les résultats du scrutin ont conduit le Président de la République à appeler à des élections législatives dans un délai extrêmement court. Notre pays vit une échéance électorale majeure dans une ambiance de précipitation.

Nous invitons nos concitoyennes et concitoyens à la lucidité et à la responsabilité. Toujours imparfaite, la démocratie est une chance. Ne manquons pas l'occasion de débattre et de réfléchir. Qu'avons-nous en commun de plus précieux ? Comment redonner un élan à la vie démocratique, favoriser le développement durable, assurer à toutes et à tous un niveau de vie décent, réguler la vie sociale, protéger les citoyens, garantir la paix, faire régner la justice et mettre en place plus de solidarité ?

Les propositions extrémistes sont un piège. L'avenir se décide maintenant. Les élus ont un rôle essentiel à jouer. Il s'agit de poursuivre des projets à long terme et non de choisir des solutions démagogiques. Les Françaises et les Français aspirent à un monde plus juste, plus sûr et qui retrouve la paix. Grâce au projet européen, nous sommes passés d'une logique de l'intérêt particulier à celle de l'intérêt commun. Le repli sur soi et la fermeture ne sont pas des solutions réalistes.

En tant que protestants, nous sommes attachés à la démocratie représentative, à la place des corps intermédiaires et au respect de tous les acteurs de la société. Nos futurs gouvernants doivent impérativement être en mesure de coopérer en confiance avec nos partenaires européens. À qui confierons-nous les clés de la maison commune pour garantir une paix civile permettant aux croyants et non croyants, partisans de telle ou telle idéologie, de vivre côte à côte ? Notre foi chrétienne nous commande d'aimer notre prochain et de tendre la main à toute personne en difficulté, quelles que soient ses convictions ou ses origines. Nous invitons les citoyennes et les citoyens à voter pour orienter notre pays non vers l'affrontement permanent, mais vers le dialogue et la fraternité, au service du bien commun.

*« Cela importe d'autant plus que vous savez en quel temps nous sommes :
c'est l'heure de vous réveiller enfin du sommeil ! » Romains 13, 11*

Le Conseil de l'Union

Contact presse : Angèle Erny, responsable du service communication
de l'Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine
06 10 13 00 81 – angele.erny@uepal.fr - www.uepal.fr